

1 1年 Sさん

「そのひとことがうれしいです！」

昼休みなど、私が何かを運んでいると、いつも「持っていきますよ」と声を掛けてくれます。持っているのが軽いものでも、自分が行く方向と逆の方向であろうと、声を掛けてくれるのです。私が「大丈夫だよー」といっても、Sさんも「大丈夫ですよ！」と言って手伝おうとするのです。思いやりの心を持ち、それを言葉や行動にできる素敵なSさんです。

2 1年 Hくん

「だれでもいいならぼくがやる」

ある日の給食後、配膳台の上に、ごはんのお椀を入れたカゴが、ぼつんと残っていました。「担当は誰なの〜？」と聞いても答えはありません。その瞬間、「僕が行きましようか？」と立ち上がったのが、当番でも給食部でもないHくんでした。“誰かがやらなければならないけれど、誰がやってもいい仕事”が目のあるとき、「誰でもいいんだから、自分がやる必要はない」と考えるか「誰でもいいんだから、自分がやろう」と考えるかに、その人の人柄があらわれると思います。誰かのために、ためらわず働いてくれたHくんの人柄が、かいまみえたできごとでした。

3 1年 Aくん

「気づいて動くって素敵です」

福祉体験活動のプリントを帳合したときのこと。みんなで協力して、240部の帳合を終え、何人かが教卓の上のホチキスやら穴あけパンチやらを片付けてくれ、自分の席に戻りました。そのとき、Aくんがほうきとちりとりを持って戻ってきたのです。見れば、教卓の下に、穴をあけた後に出たたくさんの紙くずが落ちていました。それに気づいてサッとそうじをしてくれたAくんでした。ありがとうAくん！

4 1年 Mさん Rさん

「いつもありがとう」

授業で辞書を使うとき、進んで辞書運びを手伝ってくれて、たいへん気持ちがいいです。その中でもMさんとRさんは、辞書を使ったときには必ず、「運びましようか」と言って片付けをしてくれます。頼まれたからではなく、「手伝いが必要だろうな」と自分で考えて行動する二人の姿はとてもさわやかです。

5 1年 H君

「荷物を持ってくれました」

授業終了後、実験道具を運ぼうとしていると、「持ちましようか」と声をかけ、理科室まで運んでくれました。とても助かりました。

6 1年 S君 H君 Aさん Kさん

「たくさんの手伝いがあり、助かりました」

授業終了後、ホワイトボードを消しているとき、たくさんの人が積極的に手伝ってくれました。とても早く消すことができました。

7 2年 A君 T君

「時計が元通り」

地震の影響で止まってしまった音楽室の時計を、「僕達直しましようか」と言って2人で直してくれました。とても困っていたので助かりました。さすがです。

8 2年 A君 T君 R君 K君

「片付けまでしっかりと」

「調理実習のあと、率先して丁寧に後片付けをしてくれました。」と家庭科の先生からほめていただいた4人です。床を拭いたり、水周りをきれいにしたり、頼まれなくても自ら行動できる姿がすばらしかったそうです。「自問清掃」や生活スローガンなど、信夫中での学びが身につけている証だと思いました。2年生は7月の第1週に職場体験がありますが、きっと職場の方にもほめていただける活動ができるだろうと期待しています。

9 2年 Kさん

「自分のついでに、みんなのもの」

Kさんは給食当番を終わり、白衣を持ち帰るために自分の給食着をカゴから取り出しました。まだ他にもいくつかの給食着が入っています。Kさんは当番表で番号を確認しながら、その人たちの机にそっと配って歩きました。ありがとう、Kさん。

10 2年 Hさん Hさん

「朝のさわやかな空気」

6月の初め、朝からとても暑い日が続きました。少し早く2年生のフロアに行き、廊下の窓を開けながら隣のクラスの廊下に歩いて行くと、すでに窓は開けられており、教室の窓も開いて、さわやかな空気が流れていました。HさんとHさんが開けてくれたそうです。快適な生活のために一手間を惜しまないエンジェルです。

11 3年 M君

「普通にゴミを拾えるあなたはえらい」

本日の昼休み、会議室の廊下で1階の様子を見ていました。すると廊下に白い物が落ちています。おそらくゴミだと思いましたが、しばらく様子を見ていました。たくさんの3年生や何人かの先生が通るのに、残念ながら誰も拾おうとはせず、中にはよけて通る人も。しょうがないから拾いに行くかと思ったそのとき、一度は通り過ぎて用を足した帰り道のY君がさっと拾い上げ、ゴミ箱に。後でゴミ箱を見たらその白いものはポケットティッシュでした。徐々に、清掃中以外にゴミを拾う人を見てちょっとうれしくなりました。

12 サッカー部、ソフトボール部、ソフトテニス部、ハンドボール部、水泳部、合唱部の皆さん

「たくさんのボランティア、ありがとう！」

PTA奉仕作業の日。作業が終わり、それぞれの部活動が始まったころ、急に校庭の周りの刈った草を集めることになりました。たくさんの人の力が必要です。ボランティアとして集まったのは、サッカー部、ソフトボール部、ソフトテニス部、ハンドボール部、水泳部、合唱部のみなさん。手分けして、草を集め、ゴミ袋に入れて、運んでいきます。大量の草が見る見るうちに片付いていきます。道路もていねいに掃いて、学校のまわりはすっかりきれいになりました。クラスで奉仕作業をした後さらに手伝ってくれた皆さん、貴重な部活の時間を使って手伝ってくれた皆さん、ありがとうございました！



『Spasibo (ありがとう)』

日本人の清しい行い？ 清掃業の仕事を奪うマナー違反？